

学年代表児童の発表

2年生代表 1組

わたしが、1学きにとくにがんばったことが二つあります。一つ目は、長なわとびです。回数を多くとべるようにしたいので、間をあけずにとぶれんしゅうをしました。なわにひっかからないように、前の人につづけてとぶようにしました。2学きもれんしゅうをして、みんな回数をふやしたいです。二つ目は、はっぴょうです。わたしは、どうとくやさん数の時間にじぶんで考えたことをはっぴょうすることがすきです。ともだちのはっぴょうは、自分の考えとくらべたり、いいところを考えながら聞いたりすると、また考えがうかんで何度も発表することができました。そのために、話す人を見て、耳をすませて話を聞きました。2学きには、こくごのはっぴょうもがんばりたいです。

4年生代表 3組

わたしが1学期がんばったことは、二つあります。一つ目は、運動会の長縄です。今年は、団体演技でなわとびと長縄をやりました。長縄が上手になるように、休み時間や昼休み、体育の授業などでたくさん練習をしました。先生や友達にポイントやアドバイスをもらって長縄の練習を積み重ねていき、本番では、最高の演技ができたのでうれしかったです。二つ目は、音楽発表会に向けての練習です。私たちは、音楽発表会で「お陽さまになって」という歌を歌います。課外の時間に、きれいな声を出すための基本練習やパート別練習をたくさんやりました。初めは、声が出なくて上手に歌えなかったけど、練習してきれいに歌えるようになったのでよかったです。1学期は、いろいろなことに挑戦できました。2学期は、長縄や歌をさらにながらんでいきたいです。

6年生代表 2組

私が1学期にがんばったことは三つあります。一つ目は水泳です。私は水泳が苦手でした。でも授業のとき、課外のときにみんなに追いつけるように一生けんめい練習しました。明日の本番では、1秒でも早くゴールできるようにがんばります。二つ目は委員会活動です。私はあいさつ委員会からニコニコイベント委員会に変わりました。始めはしっかりできるか不安だったけれど、委員会の人々と協力していくうちに不安がなくなり自信がもてるようになりました。三つ目は家庭学習です。6年になり難しいテストがたくさんありました。良い点が取れるように、大切な言葉を自分でまとめて工夫しました。そのおかげで5年生のときよりも良い点が取れるようになりました。小学校生活残りの約8ヶ月、学習のこつをしっかりつかみ、中学に生かしたいです。そして私が6年生となり努力したことは、下級生のお手本になることです。私は集団登校の班長として1～5年生を安全に学校までつれていけるようにいろいろ工夫しました。危険な道では低学年を内側に入れるようにしました。その他にも困っている人がいたら助けることも努力しました。大変なこともありますが、あきらめずに努力していこうと思います。

立派に発表してくれた代表のみなさんです。



『水泳選手を励ます会』で6年生を応援しました。

磐田地区小学校水泳競技大会に出場する6年生を励ます会が7月19日（木）に開かれました。1～5年生の元気いっぱいの応援が体育館に響きました。



【6年生の選手の皆さんです】



【力いっぱいの応援ができました】